







### GACETA SEP PUEBLA

14 de noviembre No. 04/2022

#### Cumple "Misiones Culturales" 99 años de creación



## La Ludoteca, un espacio seguro BLA Foto: Secretaría de Educación

PÁG. 2

#### **Promueve SEP** el desarrollo

integral de alumnos a través de encuentros deportivos



PÁG. 4 Inicia SEP recepción

de donación de cobertores y juguetes



# Cumple "Misiones Culturales"

#### 99 años de creación

En el marco del "99 Aniversario de las Misiones Culturales rurales", los miembros del programa educativo dirigido a personas mayores de 18 años, organizaron un acto cívico-social en el que participaron docentes, directivos y estudiantes; también realizaron diversas actividades de interés y beneficio en las comunidades de la entidad, informó la Secretaría de Educación.

El acto tuvo lugar en el auditorio municipal de Zautla, donde participó la población adscrita a este programa, que imparte personal de la Secretaría, mediante capacitación para el trabajo, educación básica y promueve el desarrollo comunitario, con el propósito de mejorar los ámbitos económico, cultural y social en las localidades.

Cabe señalar que, en la entidad existen misiones culturales rurales en los municipios de: Juan Galindo, Chignahuapan, Zautla, Cuapiaxtla de Madero, Tepeaca, San Gabriel Chilac, Xochiltepec, Santa Isabel Cholula y en General Felipe Ángeles; integrado por un jefe de misión, maestro de educación básica, enfermero en ciencias de la salud y especialistas en oficios y profesiones.





Al evento asistieron autoridades municipales, supervisores, jefes de misión, docentes y alumnos, quienes, al término de la inauguración hicieron un recorrido por la exposición de los asistentes y presenciaron actividades musicales de teatro y danza.

#### La Ludoteca, un espacio seguro

para hijas e hijos de trabajadores de la dependencia.

La Secretaría de Educación mantiene actividades permanentes en la "Ludoteca", ubicada en las oficinas centrales (Av. Jesús Reyes Heroles s/n, colonia Nueva Aurora); es un espacio seguro coordinado por la Vocal Titular del Voluntariado, Susana Pérez Carrillo, para que las hijas e hijos de trabajadores de la dependencia puedan realizar actividades lúdicas, recreativas, académicas, y de apoyo a las tareas.



Actualmente están inscritos un total de 60 niñas y niños en edades que van de los 6 a 12 años, y son atendidos por tres docentes en horario de lunes a viernes de 13:00 a

15:00 horas, y los viernes de Consejo Técnico Escolar de 9:00 a 15:00 horas.



#### Promueve SEP el desarrollo

#### integral de alumnos a través de encuentros deportivos



Con la finalidad de promover y contribuir a mejorar el desarrollo integral de los alumnos a través de la práctica deportiva, los bachilleratos estatales y preparatoria abierta organizaron el encuentro

### "Jugando limpio dentro y fuera de la cancha".

Estudiantes de este nivel educativo realizaron actividades disciplinarias; además, también organizaron acciones en apoyo a la naturaleza como: la disminución del consumo de plástico, el reciclaje, entre otras, informa la Secretaría de Educación.

Los eventos son el resultado de encuentros anteriores en su etapa intramuros, y de zona celebrados en los meses de septiembre y octubre del presente año, actualmente los escolares participan en la fase regional del 14 al 18 de noviembre, asisten 14 mil educandos, de mil 200 escuelas, 134 zonas y 11 regiones.

Los participantes son alumnos de bachilleratos generales estatales, particulares, digitales, telebachilleratos comunitarios, y educación media superior abierta y a distancia (EMSAD), que compiten en las disciplinas de: ajedrez, atletismo, baloncesto, baloncesto 3x3, balonmano, futbol, futbol 7, voleibol, voleibol de playa en ramas varonil y femenil, también Béisbol y softbol.





Con estas acciones, la dependencia fomenta la práctica de diferentes deportes cumpiendo con los protocolos de salud correspondientes; cabe señalar que, la última fase competitiva será del 07 al 09 de diciembre del año en curso.

## Inicia SEP recepción de donación de cobertores y juguetes



La Secretaría de Educación a través del Voluntariado, encabezado por Susana Pérez Carrillo, inició la recepción de juguetes no bélicos, que no usen pilas, cobertores, sarapes o cobijas todos nuevos, como parte de su convocatoria

# "Abrigando sonrisas" y "Regalando sonrisas",

que, con el apoyo de los trabajadores de la educación de Puebla, hacen posible que niñas y niños residentes en localidades de alta vulnerabilidad obtengan el

beneficio.

Este lunes acudieron a las oficinas centrales personal de escuelas de educación básica y media superior de los municipios de Acatlán de Osorio y Tehuacán, a realizar su donación que sumó 242 cobertores y 459 juguetes; también participaron colaboradores de la Subsecretaría de Educación Superior a entregar los artículos para los estudiantes.

La invitación estará vigente hasta el 25 de noviembre, el horario de recepción de los presentes es de 9:00 a 16:00 horas, de lunes a viernes en las oficinas del voluntariado, ubicadas en las oficinas centrales de la dependencia.

